

1-Sur le chemin, Jésus rejoint les deux compagnons, les écoute et dialogue avec eux.

Nous continuerons :

- d'accueillir les nouveaux arrivants et de les inviter à prendre une place active dans notre communauté ;
- d'être présents tous les dimanches à nos frères et sœurs de Pastel de Loire ;
- d'offrir tous les mois un temps de rencontre convivial aux personnes âgées et isolées ;
- de nous accueillir les uns les autres lors des repas 4x4.

Nous mettrons en œuvre :

- Une attention renouvelée aux participants à la messe du dimanche :
 - o en accueillant à plusieurs paroissiens à l'entrée et en saluant à la sortie de la messe ;
 - o en saluant nos voisins au début de la messe, selon le choix de l'équipe liturgique et l'invitation du célébrant ;
 - o en proposant une boisson sur le parvis à l'issue de la messe du dimanche.
- Un engagement déterminé
 - o près des jeunes familles : proposer aux jeunes familles, présentes à l'eucharistie dominicale, de former des projets de rencontre avec et pour les autres jeunes familles, en intensifiant les dimanches des familles, en organisant des randonnées ou des temps de convivialité...;
 - o près des migrants : soutenir l'action du comité migrant de la paroisse et inciter les chrétiens à être actifs dans les associations solidaires des migrants comme la Petite École ;
- Un jumelage avec une communauté religieuse à qui nous confierons les intentions de prière de la paroisse et celles que reçoit le groupe d'intercession et de qui nous recevrons ses propres intentions.

2- Sur le chemin, Jésus interpréta, dans toute l'Écriture, ce qui le concernait.

Nous continuerons :

- d'accueillir les petits enfants et leurs familles lors de la messe du dimanche dans l'espace qui leur est dédié ;
- de leur proposer une liturgie de la Parole particulière ;
- de vivre plusieurs fois dans l'année des temps forts d'éveil à la Foi ;
- de promouvoir la catéchèse des enfants, en appelant de nouveaux catéchistes et en formant les parents ;
- d'accompagner les collégiens par des rencontres pendant l'année ;
- d'organiser des soirées Net for God : visionnement d'un film-témoignage, échange et prière ;
- de proposer un pèlerinage paroissial tous les deux ans.

Nous mettrons en œuvre :

- une information systématique sur les formations proposées par le centre Saint Jean, le centre spirituel de La Pommeraye et la Faculté de Théologie de l'Université Catholique de l'Ouest ;
- une formation sur l'évangile de l'année liturgique : quatre fois l'an, remplacer l'homélie par une présentation de cet évangile ;
- un lancement d'une formation catéchétique pour les adultes, type parcours alpha
- une intégration de l'école Notre-Dame à la paroisse : inviter ses responsables à l'EAP, convier les enfants et leurs parents aux messes des familles...
- une formation pour apprendre à témoigner de ce que nous vivons dans la foi.

3- Quand il fut à table avec eux, Jésus, ayant pris le pain, il prononça la bénédiction et l'ayant rompu, il le leur donna.

Nous continuerons :

- de préparer et de vivre des célébrations festives, joyeuses, grâce à la diversité des animations ;
- de vivre des temps de formation lors de la réunion des équipes liturgiques ;
- de vivre l'adoration eucharistique tous les jours de la semaine à l'église Saint Aubin ;
- de confier nos intentions de prière au groupe d'intercession ;

Nous mettrons en œuvre :

- l'accompagnement des familles lors de la célébration du baptême de leur enfant : des paroissiens resteront pour prier avec elles ;
- l'explication par le célébrant de tel ou tel rite de la messe ;
- l'appel à des chrétiennes et des chrétiens à renforcer les équipes liturgiques ;

4-À l'instant même, ils se levèrent et retournèrent à Jérusalem.

Nous continuerons :

- de soutenir et développer les services paroissiaux : équipe d'éveil à la foi, équipe des catéchistes, équipes liturgiques, équipes de préparation au baptême, au mariage, équipe du catéchuménat, service d'accompagnement des familles en deuil, équipes de santé-solidarité, aumônerie de Pastel de Loire, comité des migrants, équipes d'accueil, de fleurissement et de nettoyage des églises, d'entretien de la salle Coupireau, groupe de communication - édition et distribution de l'Écho, site paroissial sur Internet - , équipes de confection et d'impression du feuillet dominical, groupes des organistes et musiciens, chorale, groupe des fêtes paroissiales ...
- de fortifier les conseils paroissiaux : l'équipe d'animation, le conseil pastoral, le conseil économique ;
- de vivre ces diverses responsabilités comme disciples missionnaires en ayant à cœur l'annonce de l'évangile et la construction de la fraternité.

Nous mettrons en œuvre :

- une équipe de diaconie (la diaconie est le service des frères et sœurs). Sa mission : regrouper toutes les actions de solidarité et d'attention à la santé, les articuler les unes aux autres, favoriser et organiser le co-voiturage pour les activités, relayer certaines demandes auprès de l'Aide à Domicile en Milieu Rural (ADMR) ;
- une attention particulière lors de la « journée mondiale des pauvres » ;
- une réflexion pour l'appel d'un diacre ;
- la création dans tous les quartiers de communautés ecclésiales de base, avec le soutien de celles qui existent déjà ;
- un soutien des membres de l'EAP : par la délégation de tâches à des paroissien(ne)s ;
- une réflexion pour confier une mission ecclésiale à un(e) laïc(que) (LEME) ;
- une ou des équipes d'évangélisation : déjà une équipe de paroissiens rend visite aux parents qui ont demandé le baptême pendant l'année, aux couples qui se sont mariés, aux familles qui ont perdu l'un des leurs. Ce service sera étendu et agira en lien avec les communautés ecclésiales de base ;
- une invitation à vivre en paroisse une semaine d'évangélisation.